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Nell’ultimo incontro con il Capo del Corpo, l’Amministrazione ha comunicato alle 
Organizzazioni sindacali che erano in corso i lavori di rifacimento delle aule che dovrebbero 
ospitare i 183 allievi viceispettori, ai quali si vuole offrire un alloggiamento dignitoso all’altezza del 
grado da ricoprire. Ciò avrebbe comportato dei ritardi nella partenza del corso per cui è stata fornita 
indicativamente l’inizio di settembre come probabile data di inizio del corso (anche in 
considerazione della campagna antincendi estiva). 

Questa Organizzazione ha apprezzato il fatto che si voglia concedere ai corsisti un alloggio 
sicuramente più decoroso, ma non ha potuto fare a meno di evidenziare il fatto che forse ci si 
sarebbe potuti muovere prima visto che si era in attesa dello sblocco della situazione. 

Detto questo, pur se è auspicabile una partenza in tempi brevi, desideriamo però ribadire che 
il corso si deve svolgere nella massima serietà e si devono svolgere tutte le procedure di 
individuazione delle sedi, previo confronto con le Organizzazioni sindacali, e l’appello 
straordinario. 

Non vorremmo inoltre che il corso si riducesse ad una finzione, per cui ci sembra doveroso 
richiamare l’Amministrazione a preparare accuratamente il materiale e il calendario delle lezioni; 
non ci piacerebbe in sostanza trovarci a vedere, come altre volte, un corso senza dispense, con buchi 
nella docenza da riempire all’ultimo momento ecc. ecc. 

Per cui, tra un corso immediato ma scomodo e mal organizzato preferiamo un corso ben 
organizzato e vissuto dal personale con agio. Se l’Amministrazione può fornire queste garanzie da 
subito, è ovvio che anche per noi il corso può partire anche subito (dopo aver svolto le procedure 
richiamate), altrimenti, per quanto ci riguarda, preferiamo un ritardo di due mesi ma con tutte le 
garanzie già citate. 
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